

Rodríguez de Alvear, Maria de Lourdes. EL NUEVO ORDEN ECONOMICO INTERNACIONALL. RODRIGUEZ DE ALVEAR, MARIA DE LOURDES. Cuadernos "AFESE" No.2. Imprenta del Ministerio de Relaciones Exteriores, Ecuador. 1983.

Contenido:

"Las Negociaciones Globales forman parte de la perspectiva dinámica para la instauración del Nuevo Orden Económico Internacional. Por lo tanto, sería contrario a la naturaleza y a su esencia que se saquen del campo de su competencia los problemas fundamentales de la reestructuración de la economía mundial y de la reforma del marco institucional de las relaciones económicas internacionales.- Lo anterior constituye el basamento indispensable de la monografía que voy a desarrollar a continuación y en la que pretendo analizar las causas que han producido el estancamiento de las 'Negociaciones Globales'. Para ello parto de antecedentes básicos para luego referirme a las principales reuniones internacionales que se han celebrado para superar este impasse.-Objeto de especial examen es la Conferencia de Alto Nivel sobre Cooperación Económica entre Países en Desarrollo, por la importancia de las medidas concertadas en ella como una salida a la crisis por la que atraviesa el mundo... Incluyo, finalmente, mis comentarios en relación a las perspectivas y probables consecuencias de estas políticas para el desarrollo de los países del Tercer Mundo y medidas que deben adoptarse para hacer frente a esta crisis que es una de las más profundas de los últimos decenios"("Introducción" de la autora de esta publicación).

"El trabajo realizado por María de Lourdes Rodríguez de Alvear, destacada funcionaria de nuestra Cancillería, no requiere de presentación. Se recomienda por sí mismo; es decir por su seriedad intelectual en lo que respecta al tratamiento del tema, como por su inteligente estilo expositivo.- El Nuevo Orden Económico Internacional constituye un hecho y en consecuencia un tema de permanente actualidad, dentro de la sociedad contemporánea pero, de modo especial en las que corresponden a las naciones en vías de desarrollo, para las cuales la efectivización del NOI significa un imperativo insoslayable tras la consecución de un mejor y más justo nivel de vida.- Con este trabajo el lector tiene en sus manos una ágil y, dentro de su limitación espacial, una completa introducción a la materia (Presentación de Rubén Astudillo y A., en las solapas de la publicación).